

Along Mountains and Rivers

Von The-chosen-Pawn

Prolog: Prolog: Mit freundlichen Grüßen

Mit seiner Niederlage neigte sich zugleich auch seine Herrschaft, die des Schamanen Hao, langsam dem Ende. Ein neuer Schamane, mit Namen Yoh Asakura, wurde zum König der Schamanen gekürt und leitet somit das neue Zeitalter der Schamanen ein...

Früh, wie an jedem Morgen, stand Ren auf und holte die Post ins Haus, eine Zeitung und einen Brief. Ren legte die Zeitung beiseite und öffnete den Brief zuerst. Still und konzentriert las er ihn sich durch. Als er zuende gelesen hatte, betrat er dann die Küche. Er setzte sich neben Horo, der gerade am frühstücken war. Dieser beachtete den Violetthaarigen nicht, sondern kümmerte sich lieber ums Essen. Horo sah von seinem Teller auf, auf dem ein Marmeladensandwich lag. Daneben hatte er sich eine Schüssel voll Reis, den sein Bauch schon genüsslich erwartete, hingestellt. Horo und Ren waren nach dem Schamanenwettkampf zusammen in ein Haus gezogen. Ren hat damit kein Problem, solange Horo ihm Miete bezahlt nimmt er es hin, mit ihm sogar ein Zimmer teilen zu müssen. Der Ainu hatte sowieso keinen Ort, an den er gehen konnte. Horo fühlte in der Hinsicht jedoch etwas anders als Ren. Er wollte mit ihm zusammenziehen, weil er ihn als Freund gern hatte, und nicht weil er nirgendwo Unterschlupf hatte. Diese Denkweise war Ren sichtlich egal, er interessierte sich nicht für das Empfinden des anderen.

Der Blauschopf fragte nach, was heute im Briefkasten drin war.

Der Chinese antwortete nicht. Horo ließ den Kopf wieder sinken und seufzte. Ren war sicher auf seinem Ego-Trip, dachte er sich. Plötzlich holte Ren einen Umschlag hervor und zeigte ihn dem Ainu.

Es war ein Brief von Yoh, er hatte folgenden Inhalt:

„Ein Weg des Glücks soll herrschen und die Tyrannei bezwingen. Dieses Glück erreiche man aber nur mit den Runen der Menschheit, die Runen, die den Weg ins Glück leiten und Schwäche und Armut in Schutz nehmen. Ich bin bereits im Besitz einiger Runen, jedoch weiß ich sie nicht fehlerfrei einzusetzen. Diese Runen sind schwer zu beschaffen, geradezu unmöglich ist dieses Unterfangen, denn man sagt, man kommt an sie nur im Tode heran. Falls ich Genaueres in Erfahrung bringe, werde ich euch schreiben“

Mit freundlichen Grüßen

Euer Yoh